
  
 

 
Beschlussauszug 

ordentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde 
Woggersin vom 05.07.2023 () 

 
 
Top 7 Anfragen der Gemeindevertreter 
 
Herr Burghardt fragt nach dem aktuellen Stand für das Projekt ,,Betreutes 
Wohnen‘‘. 
Herr Ernst erklärt, dass er hierzu keine neuen Informationen erhalten hat und bittet 
das Amt um Mitteilung des aktuellen Sachstands. 
 
Frau Meinke informiert, dass sie beim Dorffest auf die 
Geschwindigkeitsüberschreitungen in der Spielstraße angesprochen wurde und 
schlägt das Aufstellen einer Geschwindigkeitstafel des Amtes vor. Herr Ernst 
erläutert, dass für die Anschaffung einer eigenen Geschwindigkeitstafel Geld im 
Haushalt eingeplant wurde. Hierzu wird er noch einmal mit Herrn Müller 
Rücksprache halten. 
 
Herr Bockholt bittet das Ordnungsamt um Begehung des Teiches in Woggersin, da 
dort Grünschnitte abgeladen werden.  
Herr Ernst wird hierzu noch einmal Rücksprache mit Frau Meßmann halten.  
 
Ein Einwohner verlässt die Sitzung. Die Gemeindevertreter einigen sich 
anschließend, dass die zwei übrigen Einwohner aufgrund ihrer Relevanz im TOP 9 
,,Bericht Bürgermeister/Anfragen der Gemeindevertreter‘‘ der Sitzung weiterhin 
beiwohnen dürfen. 
«Sachverhalt» 
 
 
 
 
Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung. 
 

 
Neverin, den 14. Oktober 2024 
 
 
 
Martin Ernst 
Gemeinde Woggersin 
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